TEAM JÜRGENS

Vom Reißbrett bis zur Vermarktung

In Familienhand: Die beiden Geschäftsführer Dennis Jürgens und Norbert Jürgens.



Die Team Jürgens-Gruppe in Wendelstein erbringt Dienstleistungen rund um die Immobilie in den Bereichen Projektentwicklung, Architektur sowie Baubetreuung und Immobilienmanagement. Gegründet wurde das Unternehmen im Jahr 2001 von Diplom-Ingenieur Norbert Jürgens, der sich die Geschäftsführung heute mit seinem Sohn, Diplom-Betriebswirt Dennis Jürgens, teilt.

Das Dienstleistungsspektrum reicht von der Projektidee über Entwicklung, Architektur und Projektmanagement bis zur Fertigstellung des Bauvorhabens. Weitere Geschäftsfelder sind das strategische Immobilienmanagement für Kapitalanleger und die Verwaltung von Wohnungseigentumsanlagen und privaten Mietobjekten.

Team Jürgens entwickelt auch Bauprojekte in Eigen- und Fremdauftrag mit Fokus auf innovative, ökologische und ökonomische Entwicklungen. Im vergangenen Jahr betreute das Unternehmen über 25 Projekte im Wert von rund 30 Mio. Euro, vornehmlich in Bayern. Wie im vergangenen Geschäftsjahr erwarten Dennis und Norbert Jürgens auch für 2015 ein kontinuierliches Wachstum.

www.teamjuergens.de